

陽だまり通信



今、この時を大切に

7月号

社会福祉法人 京都福祉サービス協会
塔南の園デイサービスセンター 075-662-2741
平成29年7月吉日発行

文
月
昔、中国の帝の子が7月7日に熱病で亡くなり、鬼となって熱病を流行らせたそうです。その子の好物だった小麦粉料理を供えて祀ったら鎮まったので、七夕に小麦粉料理を食べる風習が広まりました。やがて日本にも伝わり、七夕には「そうめん」を食べるようになったのだとか。



京都福祉サービス協会内の8施設対抗で、第5回ペタング大会を開催しました。



まず、1回戦は快勝！
2回戦は同点で延長戦になり、惜しくも敗れてしまいました…。
続く3位決定戦も同点で延長戦へ。

こちらは競り勝ち、今年の結果は
3位でした！
勝点数がトップで特別賞に輝きました♪

第5回
ペタング大会

昨年は
5位★

3位



買い物外出



イオン洛南店までお買い物へ～。
百円均一ショップに行かれたり、
夏物セールの衣料を購入されたりと
買い物を楽しんでおられました。



「おたべ本館」にも行きました。
「息子に」「娘に」「嫁さんに」と、
お土産をたくさん購入されて
いました。



異世代交流

児童館が主催した「遊びの広場」に
デイサービスのご利用者も
参加されました。

「ポケネット」「卓球バレー」では
子ども達とゲームを楽しみました。



「梅干し作り」では、
梅のへそ取りに協力しました。
梅干しは9月に仕上がる予定です。



おやつの日

6月23日のおやつは
「白玉とフルーツのあんみつ」でした。

口腔衛生週間



6月4日は「虫歯予防デー」です。これは、1928年／昭和3年に制定されたそうです。デイサービスでは、「京都府歯科医師会南支部」に協力して頂き、口腔内のチェックを実施しました。早期発見、早期治療で、口腔面からも健康を維持していきましょう！



映画上映会

施設全体行事として映画上映会を開催しました。今回は「8時だヨ！全員集合」を上映、笑いあり、「叩いたらあかんやん！」とご利用者からのつっこみもあり、楽しい会になりました♪



毎月第3金曜日14時15分～
デイサービス着脱室にて



アロマタイム

6月の香りは「ラベンダー」を使用しました。眠ってしまうほどの心地よさです。「寝てはりましたね～」とお話しすると、「目をつぶってましてん」と笑っておられました。



4人集まれば、**脳トレ**マージャンが始まります。
●自分の牌を見て役を作る
●相手の捨てた牌を見る
●予測するなど、複数の思考を同時にすることで、脳の活性化につながるそうです。指先の刺激にもなりますね。



塗り絵や間違い探し、計算問題などをご用意しています。



余暇時間に

ブログ更新しています

どうなんのその 検索

レクリエーションの予定

- 7月2日 吹奏楽コンサート
- 3日 いやしクラブの歌の会
- 4日 介護者交流会
- 5日 朗読会（テーマ：祇園祭）
- 6日 将棋クラブ
- 13日 生け花クラブ
- 14日 祇園祭・鉾見物ツアー
- 14日、28日 塔南はんなりコーラス練習日
- 21日 アロマタイム（ハンドマッサージ）



12日と25日はパン販売の日です